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Caro Presidente, caro Consigliere, 
in vista della prossima Assemblea Nazionale Elettiva del 19 dicembre a Roma, e in 
ragione della mia candidatura alla carica di Consigliere Nazionale in rappresentanza 
delle Società, desidero sottoporTi una sintesi di quelle che sono le mie idee e di 
quelli che sono gli impegni che intendo assumere nei confronti delle Società 
Affiliate. Ho già rivestito tale ruolo nel Consiglio Federale uscente. 

L’ impegno più gravoso, nel ricoprire il mio ruolo, è stato quello di avere sempre 
sostenuto le operose iniziative di tutti gli Affiliati garantendo sempre il mio 
appoggio ed il mio sostegno per le loro attività. 

Nella mia qualità di Consigliere Nazionale ho sempre avuto presente un principio 
fondamentale: la Federazione è costituita dagli Affiliati e pertanto il primo dovere 
della Federazione è quello di essere sempre pronta ad ascoltare il Territorio, 

di essere vicina alle esigenze ed alle problematiche delle Società e lavorare per 
aiutarle a soddisfare le loro esigenze e a risolvere le loro problematiche. 

In seno al Consiglio Federale ho focalizzato la mia attività in difesa di questo 
principio generale e in tal senso sono stato un pungolo, uno stimolo, talvolta anche 
fastidioso, ma sempre propositivo e non mi sono mai tirato indietro quando 
ho ritenuto essere necessario criticare, puntualizzare e talvolta anche spronare 
all’impegno, ma sempre nell’ interesse delle Società e della Federazione. 

Non ho mai cercato di fare una opposizione soltanto fine a se stessa che non sarebbe 
servita a nessuno, ma viceversa ho sempre cercato di essere propositivo e concreto. 

Dopo 4 anni di esperienza in Consiglio Federale sono pronto e determinato a 
continuare nell’impegno intrapreso, con l’obbiettivo di portare sempre più il 

Candidato alle elezioni, Ignazio Florio Pipitone



Consiglio Federale ad essere accanto agli Affiliati, incrementandone la presenza 
ed accrescendone la sensibilità verso le istanze e le necessità del Territorio. 

Desidero inoltre ricordare il mio impegno nella veste di responsabile nazionale per 
la promozione delle Scuole di Vela, condotto a buon fine grazie all’approvazione 
del mio progetto da parte del presidente Ettorre. Dopo tanti anni abbiamo creato un 
nuovo logo della Scuola Vela e abbiamo distribuito ai Circoli migliaia di salvagente, 
boe e vele Optimist, facendo rinascere l’immagine nazionale sulle coste italiane. 

È stata questa un’iniziativa della quale mi sento orgoglioso.
 
È stato questo un altro modo di tenere presenti e sostenere gli sforzi organizzativi 
dei Circoli che finalmente stanno creando una nuova immagine nazionale della 
Federazione.

Ti prego pertanto di aiutarmi a continuare il percorso intrapreso indicando il 
mio nome fra le preferenze che potrai esprimere per la carica di Consigliere in 
rappresentanza delle Società.

Da parte mia Ti assicuro che sono fortemente determinato e pertanto. Ti prego di 
aiutarmi a proseguire nel percorso intrapreso, sapendo che avrai in me la Tua voce 
in Consiglio e che Ti sarò sempre vicino per ogni esigenza come sempre ho fatto 
con tutti coloro che mi già mi conoscono!

Fabio Colivicchi scrisse su Saily subito dopo l’elezione dello scorso quadriennio: 
«entra in Consiglio Pipitone, uno che non si tira mai indietro quando c’è da 
criticare, puntualizzare e fustigare. Non è necessariamente un male, anzi: forse 
senza di lui sarebbero stati più tranquilli, ma un po’ di brace viva può giovare 
a questo gruppo tutto nuovo».
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Il tuo voto per continuare insieme.

Ignazio Florio Pipitone
di anni 58, nato il 19 settembre 1962 
a Trapani. Titolare, insieme al fratello 
Sergio della Azienda di famiglia, 
una casa vinicola fondata nel 1880 a 
Marsala che in 130 anni di attività 
e attraverso 4 generazioni, ampliando 
e perfezionando la produzione del 
Vino Marsala e degli Aceti di vino ha 
ottenuto numerosi riconoscimenti tra cui 
diverse Medaglie d’oro.

Consigliere Nazionale
Responsabile Scuola Vela
Quadriennio FIV 2016-2020
cel. 392.909 9108
     340.939 3520
�i.floriopipitone@federvela.it 
ignaziofloriopipitone@gmail.com
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Grande appassionato di mare e di vela nel 1975 si è iscritto al suo primo corso di vela ottenendo la sua prima tessera FIV di carta con foto e 
bollino dell’anno, ha iniziato a regatare con la classe Optimist, per poi passare al Flyng Junior e dopo un brevissimo periodo alla Classe 420.
Successivamente inizia a far parte degli equipaggi della Classe Lightning che lo porta a partecipare a Campionati Italiani, Europei e Mondiali.
Ha fatto parte del Consiglio Direttivo del Circolo Velico Marsala e poi verrà eletto Presidente, incarico che ricopre per circa 10 anni.

Dal 1996 al 2000 è stato tesoriere della Classe 420.
Dal 2000 al 2012 è stato eletto Presidente della Classe 420.
Nel 1993 fino al 1996 è stato componente della commissione nazionale FIV “altre Classi”.
Nel 1994 consegue il brevetto di istruttore CAS 2 livello.
Nel 1998 consegue il brevetto di istruttore FIV nazionale.
Nel 1998 viene eletto consigliere nel Comitato VII Zona nel cui ambito andrà a ricoprire diversi incarichi.
Nel 1990 ottiene il titolo di Ufficiale di Regata nazionale, al primo esame che si tenne fuori Zona, in FIV Genova.
Nel 1990 v iene nominato Esperto Velista FIV
Nel 2001 viene eletto vice presidente di Zona, incarico che riveste per 4 anni.
Nel 2004 supera 2 anni di corsi che lo vedono nominato Formatore Nazionale FIV
Nel 2005 viene eletto presidente di Zona per 3 mandati consecutivi, fino al 2016.

Nel 2005 viene nominato Couse Marshall degli Act 6 e 7 della COPPA AMERICA a Trapani evento per il quale ha
curato il reclutamento di 357 velisti ed ufficiali di regata volontari provenienti da tutta Italia.

Nel corso della sua Presidenza Zonale viene eletto Consigliere della Giunta Regionale CONI 
per due quadrienni consecutivi, dal 2009 al 2015.

Nel 2016 viene eletto Consigliere Nazionale della Federazione Italiana Vela in rappresentanza delle Società.

Ha organizzato sempre nel volontariato diversi Campionati Italiani, Europei e Mondiali.

Per l’attività svolta nel corso di oltre 30 anni al servizio dello Sport, è stato prima insignito della stella di Bronzo al merito sportivo e poi 
di quella d’Argento per raggiungere nel 2016 la massima onorificenza con la Stella d’Oro al merito sportivo.

Guarda il video girato al Salone Nautico 2019 con la Premiazione Scuola di Vela: cuore pulsante della Federazione.


